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　会員の皆様、いつも協会の事業活動に大変な
ご協力頂きまして心よりお礼申し上げます。会長
の植田でございます。宜しくお願い申し上げます。
2期目の今年度も1期同様「会員皆様の更なる満
足度向上」を第一の目標として掲げてまいります。
その為各委員会の事業活動について「満足度向
上」という定性的な目標に対し「定量的」に目標
を掲げ、それに向けて事業活動を邁進する所存
です。そして定量的な評価により今より会員皆様
の自己研鑽、自己成長に資すると共に満足度の

高くなる機会や事業活動の実現を図る所存です。
その実現の為、会員の皆様にお願いがございま
す。会員の皆様には、これまで以上に会員皆様
が自ら所属している協会の事業活動へ参画、参
加して頂いて自己研鑽を数多く積んで頂きたいと
お願い致します。最後に私どもの事業活動に何
卒数多く参画、参加して頂くことを再度お願いす
ると共に簡単ではございますがご挨拶と代えさせ
て頂きます。

　令和7年5月26日、第14回社員総会が神戸メ
リケンパーク オリエンタルホテル「瑞天の間」で
開催されました。本会では、以下の3つの議案が
審議され、すべての議案が可決されました。
　第1号議案　令和6年度事業報告書及び
　　貸借対照表・損益計算書の承認に関する件
　第2号議案　規定改定の承認に関する件
　第3号議案　令和7年度事業計画（案）及び
　　収支予算書 (案 )承認に関する件
　その後、「一般社団法人日本中小企業診断士
協会連合会会長表彰」「研究会支援事業表彰」
があり、続いて来賓よりご祝辞を頂戴いたしました。

　その後、行政及び関係支援機関の方々をお招
きして懇親会を開催し、来賓の方 と々親交を深め
ることが出来ました。
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　長く設備工事会社に勤務して、協力会社（中小建
設工事会社）による重層下請け工事の様子を見て
きました。また大手ならではの合理的な組織運営も
見てきました。中小企業である建設工事会社は後
継ぎ問題や若手の入職者が少ない、離職率が高い
など同じ悩みを持っています。それらの問題解決を

目指してお手伝いができればと思います。建設工事会社に効果的
な生産性向上のノウハウを提供致します。

相原 康男 （あいはら やすお）
　大手タイヤメーカーでバイク用タイヤの商品企
画を担当。市場調査や新規提案を得意とし、ものお
じせず挑戦する姿勢が持ち味。今年中に企業支援
に挑戦したく、診断士として企業の強みを引き出し
成長につなげる支援を目指します。

麻生 和史 （あそう かずし）

　ICT活用と人財育成を得意とする企業内診断士
の上野宏と申します。現在、IT企業に勤務しており
神戸への転勤を機に、昨年度、当協会に入会させて
いただきました。これまでエンジニア、マネー
ジャー、診断士としてのキャリアを重ねてまいりまし
た。これらの視点を掛け合わせ、兵庫の中小企業の

皆様に寄り添い、伴走支援を通じて、地域全体を盛り上げていき
たいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

上野　宏 （うえの ひろし）
　2024年に入会しました岡と申します。これまで
建設会社や素材メーカーにて、管理会計を中心とし
た経理業務やサステナビリティ推進業務に従事し
てきました。現在も会社員として勤務しながら、企
業内診断士として活動しています。今後は、診断士
として幅広い経験を積んでいき、経営計画やビジョ

ンの策定などを通じた、企業様の強みや提供価値の言語化に貢献
したいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

岡  奈央子 （おか なおこ）

　初めまして。昨年度から兵庫県中小企業診断士
協会に入会しました笠原です。新卒時から独立を夢
見たものの、40歳目前でようやく念願叶いました。
これからは、人材支援企業での中小企業への採用
支援や、商工会職員として地域の小規模事業者支
援を通して培った知識やノウハウ等を、新事業や事

業拡大、課題解決などに前向きに取り組む事業者様に寄り添い、
還元していきたいと思います。そして、共にレベルアップしていき
たいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

笠原 裕平 （かさはら ゆうへい）
　2024年に入会した片上です。2019年に兵庫県
立大学の養成課程を修了し診断士登録、2024年末
に勤務していた国産ERPベンダーを退職し独立、
2025年1月に法人を設立しました。新卒で製造業
に入社し、5年間業務に携わった後IT業界に転職、
20年間にわたり多くの中小企業の業務システム導

入に携わってきました。ITツールやシステムありきではなく、業務
視点で課題を見つけ、ITで解決するアプローチを意識していま
す。どうぞよろしくお願いします。

片上 拓也 （かたがみ たくや）

　’24/6に入会しました片山隆介と申します。これ
まで電機メーカで勤務し、生産技術、伴走支援型モ
ノづくりDX推進、組織変革プロジェクトなど経験
し、現在も技術企画業務に従事しながら企業内診断
士として活動しております。経営診断や助言、新規
事業進出や補助金など伴走支援を通じて、地域の

中小企業様の継続・発展に貢献したいと考えております。よろしく
お願いいたします。

片山 隆介 （かたやま りゅうすけ）
　初めまして。私は昨年8月に入会しました。20年
鉄道会社に勤めておりましたが、コロナを機にキャ
リアを見つめ直し、昨年10月中小企業診断士とな
り独立しました。会社員時代に携わった鉄道建設工
事の施工･計画の経験を活かしつつ、何事にもチャ
レンジしていきたいと思います。生まれ育ったこの

地域の活性化を目標に現地･現物にこだわり、泥臭く頑張っていき
ます。よろしくお願いします。

嘉村 達司 （かむら たつし）

　昨年11月に兵庫県協会に入会しました。前職は
生命保険会社で経営企画、営業拠点の統括、中小
企業へのコンサルティング活動などを担当してき
ました。企業の成長や問題解決に携わる仕事を通じ
て、地元社会に貢献したいという思いで取り組んで
おります。協会を通じて皆様のご経験や知識を学び

ながら、さらにスキルを磨き、多くの経営者のお役に立てる診断
士になりたいと考えております。よろしくお願いいたします。

川瀬 宏和 （かわせ ひろかず）
　昨年10月に入会させていただきました倉橋と申
します。中小企業診断士としては登録5年目となり、
以前は中小企業向けコンサルティング会社にて人
事領域のコンサルティングやＭ＆Ａアドバイザリー、
補助金獲得サポートをさせていただいておりまし
た。現在は神戸市内で社会保険労務士事務所を開

設し、中小企業診断士・社会保険労務士の資格を活かした人事コ
ンサルティングを提供しています。
ＹＳ社会保険労務士事務所　https://yssr.jp.jbcsite.com

倉橋 佑也 （くらはし ゆうや）
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　銀行での融資業務・事業再生支援などの経験を
活かし、財務改善、事業承継、創業支援など幅広い
経営課題に対応しています。経営者の想いや悩み
に丁寧に寄り添い、実行支援にこだわる伴走型のコ
ンサルティングを心がけています。穏やかな性格
で、相談しやすい雰囲気づくりを大切にしています。

事務所HP：https://ks-support.studio.site/

前川 史彦 （まえかわ ふみひこ）
　この度、中小企業診断士として登録しました、舛久正人と
申します。今後の活動の方針は、補助金申請による資金調
達支援を行い、得られたキャッシュを基に、事業改善や新規
事業育成のサポートをしていきます。また、機械エンジニア
（技術士 機械部門）として25年間、研究開発の現場で培っ
てきた知識と経験を活かし、中小企業の皆様の技術的課題
解決に貢献いたします。さらに、現在習得中のWebマーケ

ティングの知識を融合させ、インターネットを活用した効果的な製品・サー
ビスの訴求をご支援することで、企業の成長を力強く後押しいたします。

舛久 正人 （ますひさ まさと）

　2024年4月に入会しました坂下と申します。私は
前職で発電プラントのリスク評価業務に従事してお
りました。その後、情報系の大学院に2年間在籍し、
データサイエンスやAI活用の手法を専門的に学ん
でまいりました。今年4月に独立し、これまでに培っ
たデータ分析のスキルを活かして、中小企業の経

営改善に貢献していきたいと考えております。皆様のご指導ご鞭
撻を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

坂下 武志 （さかした たけし）
　はじめまして。2025年2月に入会させていただき
ました、作治大輝と申します。今までOA機器業界で
15年ほど勤務しており、ITツールの販売や設置業務
などに携わってまいりました。現在は事業承継中でご
ざいますので、これらの経験を活かし企業の強みを引
き出し、持続可能な成長のサポートを行っていきたい
と考えております。まだまだ学ぶことも多くございま

すが、先輩診断士の皆さまから多くを吸収し、地域や企業に貢献でき
る診断士を目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

作治 大輝 （さくじ だいき）

　昨年、入会させていただきました品川聡と言いま
す。診断士登録は２０１２年です。得意な分野は健康
経営で、関連する他の資格としては社労士、健康経
営エキスパートアドバイザー、両立支援コーディ
ネーターを取得しています。大阪府や健康保険協
会の依頼で、大阪府下の中小企業に対して健康経
営導入支援を約５年間行ってきました。支援させて

いただいた企業様は元気になっていかれます。今後ともどうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

品川　聡 （しながわ さとし）
　中小企業の収益改善を得意とし、20年の経理経
験を活かして資金繰りや管理会計の仕組みづくり
を支援。経営者が自ら数字を読み、判断できる体制
づくりに注力しています。近年はGXやWebマーケ
ティングを活用した売上向上支援にも取り組んで
います。WEBサイト：https://lapis-keiei.com/

髙倉 啓成 （たかくら ひろしげ）

　父の創業した旅館を事業承継し、兵庫県北部の
新温泉町で旅館を経営しております。旅館・飲食店
経営と個人事業主としてのWeb制作業務経験を活
かし、GoogleビジネスプロフィールやLINE公式の
運用、生成AIを活用したDX改善が得意分野です。
地方で頑張る経営者の皆様の支援をさせていただ

きたいと考えております。どうぞよろしくお願いします。
うみかぜコンサルティング：https://office-umikaze.com/

谷岡 紀子 （たにおか のりこ）
　2024年５月に診断士登録、６月に入会した徳地と
申します。2024年3月末まで20数年にわたり、主に
事業会社の財務・経理マネージャーとして、予算管
理、原価管理、資金繰り、各種プロジェクト(IT活用、
M&Aなど)をリードしてきました。現在は独立して、
財務・経理やIT分野を起点とした経営改善支援を中
心に活動しております。今後も微力ながら企業のご

支援を通じて、地域の活性化に貢献したいと思います。よろしくお
願いいたします。 https://b-booster.com/

徳地 民夫 （とくち たみお）

　エネルギー業界で培った知見を活かし、省エネ・
脱炭素、BCP、事業承継、販路拡大など、幅広い経営
課題に対応しています。現場での丁寧な対話と実
行支援を重視し、企業の実情に即した具体的な施
策の提案に努めています。直近では環境省認定「脱
炭素アドバイザーアドバンスト」を取得し、補助金の
活用支援や、サプライチェーン全体を見据えた脱炭

素の取り組みを通じて、持続可能な経営の実現に貢献していきた
いと考えています。

友武 篤志 （ともたけ あつし）
　はじめまして。2024年9月に入会させていただ
いた西浦克敏と申します。エネルギー企業に勤務す
る企業内診断士です。社内では自然災害対策など
の業務に従事しています。中小企業診断士として
は、昨年度プロコン育成塾20期に参加させていた
だき、コンサルタントのあるべき姿について学ばせ
ていただきました。今後、私が理想とするシンプル

で実践的な経営戦略を提案できるコンサルタントを目指して活動
していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

西浦 克敏 （にしうら かつとし）

　2018年に診断士登録し、昨年5月に本協会に入
会しました。これまでIT畑を歩み、SE、ITコンサルを
経て独立し、現在はIT、営業・マーケティング、経営
改善を専門テーマに中小企業支援に取り組んでい
ます。隣の大阪府の高槻市在住ですが、兵庫県の中
小企業の発展に貢献したいと考えています。最近、

関西将棋会館が近くに移転してきたので、観る将として将棋を楽
しんでいます。どうぞよろしくお願いいたします。

古山 俊弘 （ふるやま としひろ）
　2024年3月に兵庫県立大学大学院の中小企業
診断士登録養成課程を修了。5月に中小企業診断
士に登録と同時に入会しました。35年以上にわたり
自動車メーカーで調達・購買業務に従事して参りま
した。特に原価低減による製造業における生産性の
向上の分野と、独禁法・下請法を中心とした「適正取
引」推進や価格交渉・価格転嫁の分野、型取引の適

正化の分野等、コンプライアンス全般に関する分野で、経験・スキ
ルと知見を有しております。

細川 洋一 （ほそかわ よういち）



　コンサルファームに6年間勤務し、大企業から中小
企業まで、数々の企業の支援を経験。支援領域も、コ
スト削減やBPR、システム導入・開発PMと、特定の領
域に偏らず、幅広く従事してきました。昨年から中小
企業診断士としての活動を開始し、現在は企業内診
断士として、ファーム時代の経験領域に加え、企業風

土改善や評価制度の構築、新規事業の立上支援に取り組んでいま
す。至らないことも多いと思いますが、貪欲に頑張ります！

吉岡　翼 （よしおか つばさ）
　製造業でプロジェクトマネージャーとして大手金
融機関の大規模システム開発を経験の上、損害保
険会社に転職、インフラ運用・管理、情報セキュリ
ティ管理・教育、システム監査、内部統制、DX推進等
の業務に従事、2025年3月末退職。各々の企業様
に適したDX推進を提案することにより、課題の解
決を図ります。2025年5月中小企業診断士登録予

定。高度情報処理（システム監査技術者、プロジェクトマネー
ジャー）

若宮 大輔 （わかみや だいすけ）

　みなさんこんにちは！2024年4月に入会しまし
た三浦浩明と申します。私は定年まで某エネルギー
関連企業に勤めており、その間住宅・ビル・工場・ま
ちづくり事業などで省エネ・脱炭素設備等の営業・
設計・機器調達などを行ってきました。技術屋でも
あり、技術士（機械部門）・エネルギー管理士などの
資格を所有しています。みなさんと協調しつつ、技

術と経営の両面から企業支援を行ってまいりますので、どうぞよ
ろしくお願いいたします。

三浦 浩明 （みうら ひろあき）
　昨年5月に診断士登録、6月に入会しました三重
野です。メーカーで営業、広報、人事、リスクマネジ
メント業務を経験し、現在はGX関連の事業推進に
関わっております。診断士としても上記の経験を生
かして活動できればと考えています。地元山岳会に
所属し、低空飛行ながら登山・岩登りを20年以上
やっておりますので、いずれ協会でも山登りなどの

機会に携われれば嬉しいです。皆さまご指導・ご鞭撻のほどよろし
くお願いいたします。

三重野 琢穂 （みえの たくほ）

　2021年登録の南良典と申します。大阪府協会に
所属していましたが、令和6年度より兵庫県協会に
も入会いたしました。得意分野は、採用・組織構築等
のHRM系と営業成果向上支援です。得意領域は
サービス・小売などB2C、法人営業も支援可能で
す。また、農業支援にもかかわっております。大阪府
協会のフードビジネス研究会、農業経営研究会、芝

刈り診断士GOLFクラブに所属しています。どうぞよろしくお願い
します。

南　良典 （みなみ よしのり）
　皆様はじめまして、昨年9月入会の三村篤と申し
ます。昨年姫路市にUターンし、独立コンサルとして
活動しております。これまで、金融機関・投資会社・
アドバイザリー会社・経営財務顧問・社外役員など
様々な立場で、中小企業支援に携わってきました。
活動内容は、経営財務支援、M&A・事業承継支援、

事業再生支援が中心です。何卒ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い
申し上げます。https://earthwindadvi.com/

三村　篤 （みむら あつし）

　日本政策金融公庫を定年退職して、社会保険労
務士、行政書士の資格を持った中小企業診断士とし
て、昨年8月に独立開業しました。経営相談室での
金融相談担当として、中小企業の皆様の相談に乗っ
ています。最近は、資格を活かして、助成金・処遇改
善加算・ベースアップ設計・それに伴う補助金申請
等のお手伝いもさせていただいています。豊富な

経験と資格をもとに、中小企業の皆様の成長を全力でお手伝いし
たいと考えています。

村上 英昭 （むらかみ ひであき）
　はじめまして、村上文俊と申します。神戸で祖父
の代から続くスーパーマーケットを受け継ぎ、一族
からの期待と従業員への責任を胸に中小企業診断
士を取得しました。震災で培った地域の結束力や人
との絆を大切にしながら、誠実さと情熱、そして何
より執念を持って人々の笑顔を生み出したいと願っ
ています。今後は自社経営を軸に活動いたします

が、私の知見がお役に立てるようであれば、喜んでお力添えをさ
せていただきたい所存です。https://palyamato.jp/

村上 文俊 （むらかみ ふみとし）

　オーナーシェフとして夢中で駆け抜けた8年間、
泥水をすすりながらもV字回復を成し遂げた経験
は私の大きな財産です。その後、診断士になるため
に税理士法人に転職して複数の中小企業の財務・
資金繰り支援を担当。現場で培った「経営者の視
点」と「財務の専門知識」を強みに、創業期から課題
に寄り添う伴走型コンサルティングを提供していま

す。現場経験と財務知識を活かした支援で、顧客と成長を共にし
ます。「本白水顕治」で検索

本白水 顕治 （もとしろみず けんじ）
　昨年10月に入会いたしました。総合機械メー
カーに41年勤務し、①受注営業（官公庁向け環境プ
ラント）、②新事業開発（新分野での合弁会社の設
立と運営）、③DX推進（生産管理システムの開発と
AIの活用）に従事しました。販路開拓では、国内47
都道府県、欧州、東南アジアで多様な皆様と交流で
き、ご支援もいただきました。これからは、一人でも

多くの方のご支援ができればと考えております。どうぞよろしくお
願いいたします。https://barbps.com/

森田 好彦 （もりた よしひこ）

　はじめまして、茂呂と申します。昨年10月に中小
企業診断士として登録いたしました。これまで損害
保険会社での営業活動を通じ、さまざまな業種や
規模の企業に対してリスクマネジメントや経営支援
情報を提供してまいりました。現在は経営者の伴走
者として中小企業の経営改善に貢献することを目

指し、将来的な独立を視野に入れながら研鑽を積んでおります。
今後ともご指導・ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

茂呂 晃良 （もろ あきら）
　これまで医療業界、特に医療機器を中心に、営業
戦略の構築やチーム育成などに長年取り組んでき
ました。現場で得たリアルな課題感と、データに基
づく分析力を掛け合わせ、「実行につながる戦略づ
くり」を得意としています。今後は中小企業診断士と
して、机上の空論ではなく“現場で活きる提案”を通

じて、企業が自ら動き出せる支援をしていきたいと考えています。
戦略と現場の橋渡しができる診断士を目指します。

山下 晋吾 （やました しんご）
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第14回 社員総会ならびに懇親会を実施速報

　令和7年5月26日(月)、第14回・社員総会が開催されました。今年度は、委員会・プロジェクト
の活動をより円滑に行えるよう、規約(旅費規定・委員会規定)の改定が提案され、可決されまし
た。総会終了後には、兵庫県産業労働部、公益財団法人こうべ産業・就労支援財団よりご来賓
を招き、ご祝辞を頂戴しました。
　また、懇親会では公益財団法人ひょうご産業活性化センター、神戸市経済観光局、独立行政
法人中小企業基盤整備機構をはじめ、多数のご来賓にご参加いただき、各団体との親交を深
めることができました。

本誌にてご紹介しました34名のほかに、18名の方が入会されました。また、次の方が退会されています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（敬称略）
赤松 秀與、阿部 恭三、安藤 翔、石井 康夫、石田 昌廣、内田 紀昭、遠藤 彪雅、大西 廣、大場 一正、
小川 泰德、笠島 基嗣、鎌下 修、亀山 俊彦、川谷 亮、川畑 裕騎、齋藤 晴美、塩川 圭佑、嶋 えりか、
田川 善弘、棚瀬 千種、中川 典哉、投石 滿雄、廣田 高広、俣野 正博、松井 重明、的井 敦、森本 滋、
山口 肇、山本 雄三、横山 泰之、吉田 喜彦

ご来賓の兵庫県産業労働部 
部長・小林拓哉さま(左)、
公益財団法人こうべ産業・就労支援財団 
常務理事・今井毅さま(右)
よりご祝辞をいただきました

公益財団法人ひょうご産業活性化センター
理事長・宮口美範さまによる乾杯のご発声



1研究会の概要
　プロコンスキル研究会は、2009年７月に発足し、
2025年３月に第97回を迎えました。今年度中に記念
すべき第100回の開催を予定しており、兵庫県中小
企業診断士協会の中でも歴史ある研究会のひとつ
です。

　プロコンに必要なスキルの向上を目的に、ますます
活躍できる中小企業診断士の研鑽の場として、コン
サルティング事例やコンサルティングスキル、コンサル
タントとしての活動内容等について真剣な意見交換
を重ねています。

プロコンスキル研究会の取り組みについて
研究会レポート

3 今後の予定
　プロコンスキル研究会は、奇数月の第２月曜日に神
戸市産業振興センターで開催し、毎回、2名の方にご
登壇いただいております（5月のみ次年度の運営検討
のため１名の登壇）。今年度も同様の予定です。
　発表するテーマや目的は自由であり、ご自身の得

意分野の取り組み報告を通じてスキルを共有する、
現在の活動状況や悩みを説明して助言を求める等、
発表者によって様々です。
　発表した内容について、Give＆Takeの精神のも
と、全員で活発な議論を行っています。

4 入会について
　プロコンスキル研究会は、プロコン育成塾のフォ
ローアップとしての位置づけもあり、兵庫県中小企業
診断士協会主催「プロコン育成塾」の修了生および
講師が入会の対象になります。プロコン育成塾は、全
国に先駆けて2005年に発足し、今年で第21期を迎
えます。脈 と々受け継がれてきた歴代の講師陣の実
践的なスキルが学べますので、中小企業診断士に
なったものの、「コンサルの経験がない」「スキルに不
安がある」「どう活動を進めていいか分からない」と
いった方にとって、実務の第一歩を踏み出す貴重な

機会となっています。
お問い合わせは、下記までご連絡ください。
事務局/只野由晃
連絡先 mail/tadanoyoshiaki1@gmail.com

2 活動内容
　直近1年間の発表テーマと登壇者は以下の通りです。

事業承継の課題と承継の方法 森本  　滋 氏第92回
5月13日

創業支援者にとってのエフェクチェーション
新規事業を展開した酒販小売店の支援事例

久保井 篤史 氏 
西口  延良 氏 

第93回
7月8日

資産形成・金融リテラシー教育で人事課題を解決しよう！
製造業における経営改善事例の紹介

尾形  吉通 氏 
大槻  博司 氏 

第94回
9月9日

学習塾の経営診断事例紹介
診断士×人間学の可能性

荻野  貴之 氏 
橋本  祐樹 氏 

第95回
11月11日

太陽光発電架台会社に関する支援事例の紹介
コンサルティングに活かすコーチングのススメ

井上  和茂 氏 
米本  幸平 氏

第96回
1月13日

建設業の抱える問題
物流業の経営診断

相原  康男 氏 
森本  　太 氏 

第97回
3月10日

開催日 テ　ー　マ 登壇者

研究会風景
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のログインが必要となります。
　運用ルール・操作方法等につい
ては以下をご覧ください。

■日本弁理士会関西会兵庫地区会との定例会を
実施

　当協会では、中小企業診断士と弁理士との
連携強化を目的に日本弁理士会関西会兵庫地
区会の皆さまと定例会を実施しています。その
一環として、3月4日に第２回定例会を開催しま
した。当日は、西野弁理士より日本弁理士会の
組織や業務内容についてご説明いただき、参加
者一同、理解を深める貴重な機会となりました。

■調査研究事業 報告会を実施
　令和６年度調査・研究事業が完了し、その成
果報告会を実施しました。昨年度のテーマは
「中小企業が最小限の取り組みで最大のメリッ
トを得られるＧＸ手法”ミニマムＧＸ”の調査研
究」「”Ｐ／Ｌが変わる”中小商店のＤＸ推進」
で、それぞれ2月19日、25日に
報告会が実施されました。また、
成果物である「報告書」と「概
要」が公式サイトの下記ページ
に掲載されています。

■Kintoneの本格運用を開始
　かねてご案内のとおり、4月1日から協会内の
コミュニケーションはメールではなく、原則
kintoneに一本化されました。これは、協会会員
の情報共有・コミュニケーションの活性化ならび
に各種手続の効率化、これらによる事務局の情
報仲介業務の削減を目的とするものです。今後
は、これまでメールにてご案内しておりました各
種情報について、kintoneによる通知に変更さ
れます。通知内容の詳細確認には、kintoneへ

　兵庫県内の大学生を対象とした「未来を創
るビジネスプランコンテスト2025」を開催し
ます。去る4月1日よりエントリーの受け付け
が開始され、すでに36組（5月31日時点）の応
募がありました。11月8日(土）には、大賞を
決めるコンテストが行われま
す。詳細は、協会公式サイト
ほかSNSでも情報発信されて
います。ぜひご注目ください。

兵庫県内の大学生を対象とする
ビジネスプランコンテストを実施します

ニュース



8

135

編集後記
2024年度は兵庫県中小企業診断士協会に52名の方が新入会員として参加されました。協会の各イベントで皆様とお会いできるのを楽しみにしています。（森）

プロコンスキル研究会

1月～5月 委員会開催日 主な議題

1月7日（火） 新年会、協会会計の収支報告、経営実務診断、
新入会員歓迎会

2月4日（火） 新年会の振返り、総会、協会会計、理論更新研修、
新入会員歓迎会

3月4日（火） 総会、協会会計及び予算、理論更新研修、
新入会員歓迎会

4月1日（火） 総会、協会会計及び予算、理論更新研修、
新入会員歓迎会

5月6日（火）
総会についての準備事項が中心的な議題となる。

総会、理論更新研修、新入会員歓迎会

総務委員会

セミナー・催事
今後の予定

日　 　時 場　　　　　所 テ　ー　マ
令和7年度新入会員歓迎ガイダンス7月12日（土）14:00～15：00（予定） 神戸市産業振興センターレセプションルーム 1001号室

日　 　時 場　　所 テーマ
理論政策更新研修9月　5日(金)12:45～17:10 神戸市産業振興センター

新入会員歓迎交流会6月 7日(土)15:30～19:00 ザ マーカススクエア 神戸 理論政策更新研修9月13日(土)12:45～17:10 神戸市産業振興センター

理論政策更新研修8月29日(金)12:45～17:10 神戸市産業振興センター

※開催日 ： 原則奇数月の第２月曜日　時間 ： １８：３０～２０：３０
※連絡先 ： 井上 英治hideharu2021@gmail.com、草壁 聡kusa0615@yahoo.ne.jp
（参加はプロコン育成塾修了者と講師に限ります）

6月25日（水）神戸市中央区文化センター1103号室+1104号室
知的資産経営報告書
（活用編）

知的資産経営研究会
（大阪府協会）原一矢氏

事業性評価研究会

※開催日 ： 毎月第4月曜日　時間 ： 18:30～20:30（4、8、12月除く）
※連絡先 ： 代表　西口 延良　ANC11775@nifty.com

日　 時 場　　所 テ  ー  マ 講  　 師

6月24日（火） ZOOM会議室 令和7年度オリエンテーション 全　員

全　員

ひょうごデジタル経営研究会

※開催日 ： 毎月第4火曜日
※連絡先 ： 代表　山上 和男　ymgmkzo@gmail.com

日　 時 場　　所 テ  ー  マ 講  師

6月5日（木） 神戸市中央区文化
センター1108号室

企業交流会等の設置に
関する討議

ひょうごSDGs研究会

※開催日 ： 原則、毎月第1木曜日開催（偶数月：リアル会議　奇数月：ZOOM会議）
※連絡先 ： 代表　吉田 悦雄　withink2022@gmail.com

日　 時 場　　所 テ  ー  マ 講　師

6月18日（水） ZOOM メンバーで討議理論政策更新研修の内容について

中小企業GX推進研究会

※開催日 ： 毎月第3水曜日　時間：18:30～20:30
※連絡先 ： 代表 　加藤 慎祐　MLD11291@nifty.com

日　 時 場  所 テ  ー  マ 講　師

※開催日 ： 原則第１土曜日　時間 ： 14:30～17:00（1、5、8、12月除く）
　企業内・独立問わず、経営全般の幅広い専門知識の情報交換を目指し、現場見学
　も取り入れて開催しています。
※連絡先 ： 三村 光昭　QZE02753@nifty.com

ものづくり&ＳＣＭ研究会
日　 時 場　 所 テ　ー　マ 講　  師

6月7日(土) 中央区文化センター
①KPIマーケティング
②「DXとDesign」

①藤本太郎氏
②前原隆功氏

7月5日(土) 兵庫区文化センター
①書籍紹介（未定）
②経営ツールとしてISO9001の活用事例

①森田好彦氏
②山下善史氏

広報委員会
委員会開催日 主な議題

１月 開催なし

２月２6日（水） 参加者１４名  会長オブザーバー参加  【議事内容】・キントーン運用について  ・プレスリリース勉強会

３月２6日（水） 参加者１４名 【議事内容】・ビジネスコンテストについて・班編成について　・協会ホームページについて

４月２3日（水） 参加者１３名 【議事内容】・委員会の外向け活動について・ビジネスコンテストについて
5月 開催なし

受託開発委員会
委員会開催日 主な議題

2月12日（水） 昨年度受託開発案件の実績確定今年度受託新規案件の開発検討

4月  9日（水） 今年度受託開発案件の実績予想今年度受託新規案件の開発検討
昨年度は会員の皆様のご協力を賜り、受託開発案件を遺漏なく実施す
ることが出来ました。
今年度も予算達成を目指して活動してまいりますので、会員の皆様の
ご協力を引き続き賜りますようよろしくお願い申し上げます。

会員研修委員会
委員会開催日 主な議題
1月27日（月） 調査研究事業規約改訂、委員会規程／謝金規程改訂に関する検討
2月25日（火） 調査研究事業規約改訂、委員会規程／謝金規程改訂に関する検討
3月24日（月） 今年度調査研究事業の応募と審査について議論
4月28日（月） 今年度開催のセミナー、オープンイベントに関する企画検討①
5月27日（火） 今年度開催のセミナー、オープンイベントに関する企画検討②
令和８年度の新委員を募集しています。今一番熱いと巷で噂の会員研
修委員会！遠方の方もOK！企業内診断士・起業間もない診断士の方、熱
い思いのある方はぜひ会員研修委員会に参加ください。

診断技術向上研究会

※開催日 ： 原則第2木曜日　時間 ： 18:30～20:30
※連絡先 ： 代表 楠田 貴康（くすだ たかやす） tkusuda2002@gmail.com

日　  時 場　　　所 テーマ 講師
ＨＯＯ経営研究会

開催日 ： 調整中　※連絡先 ： 代表 塔筋幸造　kozo@kmba.co.jp

日　  時
6月は予定なし

日　  時
6月は予定なし

青年部会

企業の支援方法・スキルの共有等6月2日（月） 中央区文化センターAND WEB

※開催日 ： 原則第１月曜日　時間 ： 19:00～21:00  
※連絡先 ： 白川泰憲　shirakawa19800627@gmail.com

日　  時 場　　所 テ　ー　マ 講  師

全　員

企業の支援方法・スキルの共有等7月7日（月） 中央区文化センターAND WEB 全　員

※連絡先：(一社)兵庫県中小企業診断士協会事務局 info@shindan-hg.com

6月12日（木） 神戸市産業振興センター９０２号室会議室
神戸市産業振興センター９０２号室会議室

未定
7月10日（木） 未定

未定
未定

※参加資格：
　49歳以下の会員   

Shobai Lab．（商業研究会）

商業の診断実務6月19日（木） 神戸市中央区文化センター
※開催日 ： 毎月第3木曜日　時間 ： 18:30～21:00（8月は日程変更の可能性有） 
※連絡先 ： 代表　林 直樹　nk.hayashi@iris.eonet.ne.jp

日　 時 場　　所 テ  ー  マ 講 師

会　員

※各スケジュールは変更になることがあります。
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